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会長卓話 

 

大熊 正行 会長 

 12 月も早 2 週目を迎えまして、世間では冬のボー

ナスシーズンになりました。公務員は 12月 10日に支

給されるようです。今年は、去年より上がるとか、民間

は大手は上がるが中小以下は下がるとか色々いわれ

ているようです。皆様方は、ボーナスは従業員に払う

側の方がほとんどで、こういう時期になりますと頭を悩

ませたりする方も多いのかも知れませんね。ほとんど

の会員の皆様方は、会社役員でしょうから役員報酬

を受け取っていると思いますので、ボーナスというも

のはもらえない立場かと思います。私がまだ若く、結

婚して間もない頃に家内から「あなたは、ボーナスは

無いの？」と問われました。それに対して「これこれ、

こうだから俺は、ボーナスはもらえない」と答えました。

それに対して「な～んだ！つまらないわね！」と言わ

れたことがあります。後日、茄子に棒を刺して 

「ほれ！棒茄子（ボーナス）だよ！」と言って渡しまし
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たら、蹴とばされたことを思い出します。 

 さて、本日は年次総会です。 

 当クラブ細則 第 5 条 会合 第 1 節 年次総会 

本クラブの年次総会は毎年 12月第 2例会日に開催

されるものとする。そして、この年次総会において次

年度の役員および理事の選挙を行わなければならな

い。 となっております。 

 そして、この年次総会に至るまでの過程で、当クラブ

細則 第3条 第1節の理事および役員の選挙という

項目がありますが、10月の第 3例会にて会員の皆様

方にお諮りしたところ、「会長一任！」というお声を頂

きまして、例年通り 直前会長の松崎直前会長に 指

名委員会の設置と招集をお願い致しました。のちほ

ど、その経緯と経過についてご報告をお願いしたいと

思います。その後、年次総会に入らせていただきまし

て、選挙の開票の間に新会員であります、酒井新樹

会員と渡辺裕介会員のイニシエーションスピーチを

お願いしてありますので、宜しくお願いしたいと思い

ます。お二人の卓話をたっぷりお聞きしたいと思いま

すので本日の会長卓話はこれにて終わります。本日

も宜しくお願い致します。 

幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

・川島 徹氏の入会が正式に承認されました。12/22

入会式の予定です 

・韓国第 3750地区 訪日団日程表 1/8-13 

・ロータリー：入会候補者情報プログラムのご案内 

・米山功労クラブ及び功労者感謝状、特別寄付明細

書 

・吉川 RC創立 45周年ポリオ撲滅チャリティーゴルフ

大会のお知らせ 3/16 

・新会員予定者、新沼 徹様が今月の理事会で承認

されました。掲示しますので、異議などがありましたら、

12月 16日迄にお申し出下さい。 

・越谷市商工会新春賀詞交換会のご案内 

・「暴力排除宣言」パネルの配布 

・IMゴルフの件 

3分間ロータリー情報 

 

 ロータリーの Eクラブについてです。 

日本では 2011年 6月 30日にRIより承認され、イン

ターネットを通じてロータリー活動を行っています。 

この新しいクラブの運営形態により、ロータリー運動を

より身近なものとし、市民にロータリーの奉仕理念を

広め、また活力ある奉仕の実践ができる斬新なＥクラ

ブを提唱しているそうです。 

イニシエーションスピーチ 

 

酒井 新樹 会員 

 皆さんこんにちは、6月にご承認をいただきまし
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て入会させていただきました酒井新樹と申します。

本日はよろしくお願いいたします。私は人前でし

ゃべるのがすごく苦手なので、自己紹介等を踏ま

えて話を進めたいと思います。 

私は 1967年昭和 42年生まれです。福島県いわき

市の病院で 10月 3日に 3,250ｇで生まれたそうで

す。その後すぐに越谷の大袋に来まして、現在に

至っているところであります。 

 幼稚園は袋山にあるぶどう園幼稚園というとこ

ろに通って、大袋東小に入学したんですけど、そ

の当時は子供の数が多くて大袋小学校にプレハブ

を作っていて、プレハブで 1年生を過ごしたよう

な感じを受けています。中学校は大袋中学校に通

って、部活は帰宅部でした。中学校を首席で卒業

したのですが、家庭内の事情で高校には進学せず、

春日部共栄高校の隣にある職業高等訓練校に溶接

科として 1年間通って卒業しました。 

16歳になって自動二輪免許を取得しまして、その

とき買ったオートバイがスズキの GS400 です。

18歳のときに普通免許を 1回取ったんですけど、

事情がありまして取り消しになりました。 

成人式は普通に過ごしまして、仕事の方は、昔で

言う露店商を何年間か手伝いながらやっておりま

した。 

26歳のときに今の妻と結婚しました。そのとき小

河内会員が自分の結婚式に来てくださいました。 

3 年間は子どもをもうけないで有効な時間をすご

しまして、その後 29 歳のときに長女が生まれま

した。長女は今大学 1年生で西武大文理に通って

います。 

30歳のときに次女が生まれて、今高校 2年生で東

京にある私立の学校に通っています。 

31 歳のときに大袋にある杉本土建の杉本さんか

ら紹介されて越谷青年会議所に入会して、そこで

数多くの皆様とお会いできて、貴重な 9年間を過

ごさせていただきました。 

子どもが小学校のときに江口会員の後の千間台小

学校の PTA会長をやらせてもらっていました。 

2年前の 12月に禁煙してまだ続いております。 

去年新しい家族が増えました。トイ・プードルが

4 匹。最初 1 匹を買いに行ったらすごく可愛くな

っちゃって気がついたら 4匹買っていました。 

職業の方はせんげん台の西口の方で防水工事業を

営んでおります。 

今後ともよろしくお願いします。 

ロータリーのことはまだあまりよく分かっていな

いので、これから勉強しながら皆様とお付き合い

させていただければと思います。 

話は短くなりましたが、これで終わりにさせてい

ただきます。 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

 

  

渡辺 裕介 会員 

 皆さんこんにちは。7/1 に大熊会長年度でご承認を

いただき越谷北ロータリークラブに入会させていただ

きました渡辺と申します。 

 1982年 1月 6日生まれで現在 33歳になります。 

 生まれも育ちも越谷で商売も越谷市の谷中町（4 号

バイパスのロジャース付近）で商いしております。 

 越谷北ロータリークラブも4カ月経ちましたが、とても

楽しくやらせていただいてます。 

 私自身の生い立ちですが、実家は花田 5 丁目にあ

ります。実家が新築で上棟を迎えた時には市役所が
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実家からはっきり見えました。直線距離でもかなりあり

ますが、周りにぽつぽつとしか住宅などがなかったの

で見晴らしはすごく良かったことを覚えております。 

 私は幼少のころから活発で常に走り回って、元気で

うるさい、一言でいえばうっとおしい子供でした。しか

し両親がしつけなどにはかなり厳しい方でしたので毎

日毎日来る日も来る日も、どやしつけられて、ひっぱ

たかれていました。しかしながら親の愛情はしっかり

頂いて育ったことをいまではとても感謝しています。 

 今では同じ越谷市内にいながら、なかなか実家へ

帰ることもしませんのでたまに行けば、おこずかいを

あげたり、旅行に連れていったりとできる範囲でやろう

と思ってます。今までさんざん迷惑を掛けてきました

んで、してもしても足りないぐらいと言われますが。 

 母校は東小から 3年生に上がるときに、花田小が出

来上がりその対象区域でしたので花田小へ移り中学

は中央中学校でした私は勉強が大の苦手で、中学 2

年のときには付き合う友達も間違えたのか昼ごろ学校

に行って給食を食べて帰るというのを繰り返していま

した中学 3年ぐらいになると学校にも全く行かなくなり

ました。でも、その時にはすでに高校には行く気がな

く働く気でいたので生活指導の先生方にはその旨を

早くから伝えていました。 

 それはなぜか・・・今の商売の原点になるのですが

父親が塗装屋を営んでいた事がきっかけだと思いま

す。店は昭和町にありこじんまりとした従業員 6 名程

度の塗装屋でした。中学 2 年生から夏休み、春休み、

忙しいときの日曜日などは私は仕事を手伝っておりま

した。それが妙に自分の中で楽しくて働くということに

興味が湧いたと思います。 

 それから、無事に中学を卒業しまして、父親のところ

には行かず自分で職場を探し、家を出る事に決めて

いたので住み込みで働かせてもらえるところで働き始

めました。当時は日給 5,000円で休みもほぼ無く、い

つまで続くのか先行きも不安だったことをよく覚えてま

す。 

 それから 7 年間いろいろありましたが、独立を視野

に入れ、22 歳の時に家を購入し一人で動くことに決

め退職しました。いまでも当時の親方とはたまに会い

酒を交わす仲になりました。 

個人で 6年間勉強しいろいろな店に行き 5年前の 12

月 3 日に今の私の会社を設立致しましたまだまだ、

勉強中ですがやはり塗装工事業は大好きです。 

建物、ビル、マンションの外観を彩る完成した後下か

ら見上げる快感とお客さんの笑顔は最高だなーと思

います。 

なぜ父親のところに行かなかったのかというと、最初

は甘えたくなかった、一から自分で探してやりたかっ

たという気持ちはありましたが父親は戸建て、一軒家、

がメインの塗装屋で、私は、マンション、ビルなどの大

規模と、塗装屋の中でも少種類が違ったからです。 

今では年金暮らしの父親も私の会社で手伝いをたま

にしにきてくれます。うれしい限りです。 

 次に趣味の話をしようと思います。趣味は 3つありま

して海外旅行、ゴルフ、酒です。 

 旅行は海外の文化とか料理、未体験なこと綺麗な景

色、全部を楽しむために行くことが好きです。日本に

いるときは自分に休みを決めていないので、海外に

行くことで自分は休んでるんだなってよく実感します。 

 次にゴルフですが、初めて大体 3 年ぐらいです。だ

けど、コミュニケーションをとったりお酒飲みながら自

然の中でやるゴルフはたまらなく気持ちがいいと自分

の中では思っています。へたくそなのでスコアが良け

ればもっと楽しいとは思うんですけど、なかなかうまく

いかないですね、後は諸先輩方に勉強代をお支払

いしないとうまくはならないのかなーと思います。お誘

いいただければ、基本的に断らないスタイルなので

ぜひ誘っていただくとうれしいです。 

 続いてお酒ですね。簡単に言うと私に休肝日はあり

ませんし作ったこともありません。365日毎日飲んでま

す。単に好きっていうのとゴルフではコミュニケーショ

ンと言いましたが、お酒と合わせて言ってみれば飲み
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にケーションと例えてます。仕事関係の方でしたり、

友人、また目上の方との交流は色々な話しを聞かせ

てもらうことで自分にとってプラスになりますし、腹を割

って話すこともお酒の席だからということも含めてとて

も大好きです。 

最後になりますが、私にとって日々思っている、自分

に言い聞かせている事があります。それはすべての

事において学ぶ気持ちです。自分の知らないこと、

知っていても同じ知識の中で違う考え方や角度でも

のをとらえているひとの考え、そういうことが自分の成

長につながるんじゃないかなと信じ学ぶ気持ちを大

事にしています。 

 越谷北ロータリークラブに入ってもっと活動など積極

的に参加し、自分の成長につなげていきたいと思い

ます。 

 ご清聴ありがとうございました 

 

年次総会 

クラブ細則第 5条第 3節の条件を満たしましたので、

年次総会は有効に成立しました。 

 

委員会報告 

親睦委員会 

12月 22日はクリスマス例会です。本日より参加費

を集めますので、ご協力をお願いします。 

 

      

・本日、年次総会宜しくお願いします。酒井会員、渡

辺会員、イニシエーションスピーチ宜しくお願い致

します。                          大熊正行 

・年次総会よろしくお願いします。酒井さん、渡辺さん、

イニシエーションスピーチよろしくお願いします。 

会田謙二 

・本日年次総会は次年度の体制を決める大事な総会

です。宜しくお願いします。         関森初義 

・本日の年次総会宜しくお願いします。酒井さん渡辺

さんイニシエーションスピーチ宜しくお願いします。                     

松井昭夫 

・酒井新樹様、渡辺裕介様、イニシエーションスピー

チ楽しみです。今日は年次総会です。皆様よろしく

お願いします。                    松﨑義一 

・酒井会員、渡辺会員、イニシエーションスピーチ宜し

くお願いします。 

     江口公晴 須賀篤史 小河内梅幸 深野秀樹 

中澤広樹 青木清 堀野眞孝 今井英治 

・酒井さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いし

ます。                          渡辺裕介 

・体調不良で欠席しました。             小林政一 

・良い天気です。                      山口秀行 

・前回欠席。今年も残り少なくなりました。  太田靖彦 

・暖冬です。困りました。冬の商品が売れません。 

一柳昌利 

・久しぶりの出席です。                 降田富男 

・世界平和の為に。 

酒井新樹 関雄二郎 大濱裕広 高瑠美子 本間孝 

 

 

出席報告 

会員数         56名 

出席免除者      18名 

出席者         41名 

欠席者         15名 

出席率         80% 

 

会員増強委員会からお願い 

本年度は6名の純増を目標にしております。是非と

も会員の皆様方のご協力をお願いいたします。情報

がございましたら委員長までご連絡下さいますようお

願いします。 

 

会員増強委員会 委員長 今井 英治 
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